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名古屋千種ロータリーグラブ
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奉仕に結束一平ﾎ1Iに献身
1987～88年度RI会長チャールズ.Cケラー
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第259回例会昭和62年10月20日（火） 晴一

◇“我等の生業”

◇出席報告

会員 55名 出席41名

出席率 7455％

前回 10月13日( (修正出席率)98.18%

◇ビジター紹介 4名

◇お誕生日祝福

大口君（9/26）

◇ニコボックス

秋山茂則君京都旅行当日欠席で申し訳あ

りません。

松居敬二君ホールインワンを記念して。

大口弘和君ニューヨーク コロンビア大

学の歯周病学の大学院に1ケ月間特別入学し

てきました。

長らくホームクラブを欠席しました。誕生日

祝い。

黒須一夫君、西川豊長君先週の研修旅
行では家内ともども浅井さん、松居さんにお

世話になりました。

菅原宣彦君早退いたします。ごめんなさ

い。

竹内真三君本日お耳をけがします。

成田良治君結婚記念日祝い。

◇深見幹事報告

1． 次回例会終了後、理事役員会を開催いた

しますので、理事役員の方はお残り下さい。

2．秋山君のお母様がお亡くなりになりまし

た。お通夜は21日、告別式は22日、ご自宅

で執り行われます。

◇バナー紹介

京都RC

NewYorkRC 大口弘和君

UpperManhaもtanBC 大口弘和君

◇野村会長挨拶 ~

秋も大分深まって参りました。本日も4名

のお客様をお迎えして例会の開ける甑を感謝

します。

今月は職業奉仕月間ですので、職業奉仕の

浅井委員長と、之を機に親睦も深めようとい

う親睦活動松居委員長のご尽力で先週京都の

老舗を3社訪問し、 400年以上も続いた老舗

の経営理念をきき、現代経営の理念に通ずる

ものを学んだわけです。 3社共社長は古いロ

ークリア／であった事もあり、極めて有意義

であり、 ‐'一分目的を達したものと思います。

両委員長に厚くお礼を申し上げます。

訪問した3社の中の1社、京料理を専問と

する店の社長が、何故今、京料理が流行って

いるかの説明がありました。

京都は王城の地で、永く朝延政治が行われ、

公家が勢力を誇ったが、公家たちは別に労働

をするわけではなく、歌をよんだり料理を自

慢し合ったりしていたが、貧乏であったので

魚類は滅多に買えず、専らあの地の粘土質の

うまい野菜を材料にして技術を磨いたそうで、

1つ1つ丁寧に心をこめて自然の味を味わう

京料理の原点はここにある様です。

公家の様に体力の消耗の少ない人達は薄味

の野菜主体の食事でいいわけですが、労働に

従事したり体力の消耗の激しい人は、味つけ

の濃いおかずで、ご飯を沢山たべる必要があ

るのです。

ところで今日の日本では、亜労働は機械化

され家内労働は電化され、人々は大して疲れ

ることもないので、味の渡いおかずで沢山ご

飯を食べなくてもいい状態になったことが京

料理繁昌の原因であろう。

要するに食生活が婦人的になったというこ

とだとのお話でした。

なる程時代の変化と共に食生活もその厳に

変っていくのかと思いましたが、 4， 5年前
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にある経済評論家が、日本の経済は女々しく

なったと言った醜があります。
。 （,竜

男らし吟産業、即ら鉄鋼、造船、重電、自

動車、石油化学の様な、工場の建設費でも数

百億－数千億円、生産地も数千万トンとか1

億トン、従業員数も1社で数万人から-'一数万

人もいる様な産業は衰えを兇せ始め、美的な

もの、感覚的なもの、ゆとりのある遊びの産

業が之に代わって大きくなり出したという趣

旨の論説でした。

重厚長大時代は終り、経薄短小の時代にな

ったと言われ、政府の予測でも、将来の就労

人口の分布は、一次二次産業より三次産業の

ウエイトがグンと大きくなるとされています

が、食文化もその意味に於てli:1じ軌道を走り、

同じ挙動を示しているのかと考えさせられた

次筑です。

我が岡の様な加宇[:血悶の|玉|で本当にそれで

いいのか、 と考えざるを得ませんが、本日決

定される自民党総裁即ち首相に竹下さんが、

どう栂をとって行くか、目を見開いて見守り

たいと思います。

◇講 演

“歴代会長雑談”

会員 竹内真三君

メンバーという奴であります。齢蛎さん辺り

から理事会の翌週の例会でも理覗会の決定と

その経過説明でもして頂くと一般会貝と役貝
諸子とのgapが埋まって皆に我がクラブの動
きが理解され易いのではないでしょうか。

で、定例会だけではどうも物足らないとい

う事になって側面からお互いをよりよく知り

合う機会を持らたいという顎で趣味の会的な

グルメの会とかgoll.、ビリヤード、麻雀、 I蝋、

飲酒等の仲よし会みたいなのが当クラブにも

出来て適当にメンバー同志友好を深めておられ

る檬でそれはそれで大変に結柵な串だと存じま･j3

それを通じて必ずや、クラブ活動の原伽l力の

檬なものが湧く事を期待して止みません。単

にそこに留まっては仲よしクラブでしかあり

ません。

次に創血以来、多数のメンバーが入会され

ましたが、又多数の仲閥が退会されました。

大雑把に申して年平均3名退会されると

考えてよいのではないでしょうか。従ってｲド

5名新会員を推選出来たとしても2箱の純噸

でしかありません。 3年前私の会媛年庇の終

りがクラブ計画書を読み返してみますと55名

とあります。只今の当クラブ55名で3年|AI会

員の増強がないというのが何か淋しくてなり

ません。勿論名古屋市内クラブでは雌小であ

ります。それで考えるのは職業分搬が適切に

考慮されているかという顎です。－次二次三

次と産業構造が変って只今は“知価革命'，と

いう言葉があります様に三次産業の花縦りで

あります。そうした職種の変勤に加えて地域

的特性もございます。前から千穂クラブは

“先生”と呼ばれる人種が多いといわれてい

ました。私もその一人ですが、千種、昭和と

いうテリトリーは居住ゾーン、教育ゾーンの

色彩の濃い地域故にそれは止むを得ない事で

あり千種クラブの活力を増す分類を巻えなけ

ればならぬ時期にあると考えるのですがどうでしょ

う。カネボウ(鋤績屋ではなく、化粧品と製莱

のメーカーに変りました。時々刻々と名ljilと

実体とが変るというのが現実であって、旧来

の制約に何時までも固執するの職は、会員
増強に関してクラブの弱体化にこそなれ沿性

化とは相反する郡となるのを理解せねばなり

ません。 10周年を70人のメンバーで迎えたい

というのは私のはかない夢でしょうか。
◇例会変更のお知らせ

名古屋瑞穂RC 10/29体)秋の家族会の為、

10/25(日)河文にてPM5:30

より

◇次回例会(10月27日）
講演 “音楽のたのしみ”

マ！)ン（演奏者

鬼頭加代子さん （紹介大谷君）

◇次々回例会（11月10日）
友愛の日で立食例会の為､識演はございませA.。

~

よく「ロータリー会員になる事は容易だが

真のロークリアンになるには努力を要する」
と云われる。奉仕のため勇んでローク1ノアン

になった方は少ないのであって、色々な事情

から何となくロータリー会胤になったという

のが多いのではないか。それ故に様々の機会

をとらえてロータリーの発想、慣習、歴史、

機榊等々に習熟する事が肝要と思う。

会長を.止めて3年になりますが、 2，3気付

いた点を述べてみたいと存じます。クラブ運

営の軸になるのはII"i会であります。規程に

ある事ですから問題はありませんが、どうも

妓近、その粘神が忘れられている様に思えて

なりません。クラブの理蕊役員はクラブ運営

の最終的な執行責任者であるが故に“理顎会

がすべてに優先する”規約になっております。

従ってr話し合いは一切理邪会で．…･･』とな

って一般会員は『例会への出席義務者」とし
て出聡の責を果たしているだけという何とも

無気力な恰好となっている様に思えてなりま

せん。所調、 ランチメンバー、 ラベルボタン

一
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